Практические занятия по английскому языку 
(дистанционное обучение)
Для выполнения письменных и устных заданий потребуется учебник Б.Е. Китевича «Английский язык для моряков»
Задания для групп первого курса: СВ-11, СВ-12, СМ-1, ОП-11, ОП-12.

	Группа
	Практические задание
	Задания для выполнения

	СВ-11к
	Модальные глаголы в английском языке отличаются от остальных глаголов тем, что они не обозначают конкретного действия или состояния, они отражают его модальность, то есть отношение к нему говорящего.
Чаще всего используются первые три: Can, May и Must. 
Эти глаголы имеют самое общее значение и иногда могут заменять собой остальные модальные глаголы.
Вопросительные предложения с модальными глаголами образуются без вспомогательного глагола to do, при этом модальный глагол выносится в начало предложения:
May I come in?
Можно мне войти?
Could you give me his address?
Не дадите мне его адрес?
Отрицательная форма модального глагола образуется постановкой после него частицы not. Зачастую, особенно в устной речи, они сливаются в сокращенную форму:
	Полная форма
	Сокращенная форма

	May not
	Mayn’t

	Must not
	Mustn’t

	Can not
	Can’t



Модальный глагол Can употребляется:
· Для отражения физической или умственной способности, умения что-то сделать:
· Для обозначения общей возможности
· Для того, чтобы попросить/дать разрешение
В таком же значении может использоваться модальный глагол May, который придает высказыванию более формальную окраску:
You may come in.
Вы можете войти.
Форма May используется в особо вежливых просьбах.
· Для выражения предположения или возможности, в которых говорящий не уверен
Peter may come today.
Может быть, сегодня придет Питер.
· При запрете (в отрицательной форме):
You may not talk loudly in libraries.
В библиотеках нельзя громко разговаривать.
Модальный глагол Must употребляется:
· Для выражения непосредственной необходимости или обязанности:
I must make sure cargoes reach their destination.
Я обязан следить за тем, чтобы грузы достигали места своего назначения.
We must build this house by autumn.
Мы должны построить этот дом до осени.
· При использовании во втором лице модальный глагол Must означает прямой приказ:
You must prepare the monthly sales report.
Подготовьте ежемесячный отчет по продажам.
Children, why you are still watching TV? You must go to bed!
Дети, почему вы все еще смотрите телевизор? Ложитесь спать!
	Учебник Б.Е. Китаевича «Английский для моряков»
Используя правила по Modal verbs (Урок 12), выполняем упражнения:
Упр. 5 (письменно) 
 Упр. 6 устно, теория + обратите особое внимание на примечание в учебнике на стр. 134.


	СВ-12к, ОП-12к
	Степень сравнения наречий.
Наречия, так же, как английские прилагательные, могут образовывать степени сравнения при помощи добавления суффиксов -er и -est.

Наречия в английском языке имеют три степени сравнения:
1)положительная (the Positive Degree) 
2)сравнительная (the Comparative Degree)
3)превосходная (the Superlative Degree)
В английском языке большинство наречий в английском образуется с помощью добавления окончания «-ly». Например: «lone» – «lonely» (одинокий – одиноко), «slow» – «slowly» (медленный – медленно)
Обратите внимание на некоторые нюансы:
Если слово заканчивается на «-y», то мы меняем «-y» на «-i» и также добавляем окончание «-ly». В итоге у нас получается окончание «-ily». Например: «easy» – «easily» (легкий – легко), «happy» – «happily» (счастливый – счастливо).

Если слово заканчивается на «-le», то «-le» просто заменяется на «-ly».
Например: «simple» – «simply» (простой – просто), «able» – «ably» (умелый – умело).
Слова-исключения из правил. Обычно это наречия, которые отвечают на вопросы: «когда?», «где?», «сколько?». Например: «late» – «поздно», «little» – «немного», «well» – «хорошо», «far» – «далеко», «fast» – «быстро».
Чтобы образовать сравнительную и превосходную степень сравнения у наречий с суффиксом «-ly», необходимо прибавить слова «more» (less) или «most» (least), которые переводятся как больше/меньше и наиболее/наименее, к положительной степени данного слова. Например: openly – more / less openly – most / least openly (открыто – более / менее открыто – наиболее / наименее открыто).
А также есть группа образование наречий в английском языке, которые являются исключением, так как образуют степени сравнения не по правилам. Их нужно заучить:
· far – farther – farthest (далеко);
· far – further – furthest (далеко);
· badly – worse – worst (плохо);
· little – less – least (мало);
· much – more – most (много);
· well – better – best (хорошо).
	Учебник Б.Е. Китаевича «Английский для моряков»
Используя правила по 
(Урок №8) 
Составить 7 (всего 7) предложений с использованием наречий и прилагательных в степени сравнения
Таблица на стр. 89 (Третья строчка с наречиями особой группы (искл.) должна быть в тетради!!!)


	СМ-1к, ОП-11к
	Производные употребляются по тому же принципу, что и some, any, no. Местоимения somebody, someone и something, так же как и неопределенное местоимение some, используется только в утвердительных предложениях, a anybody, anyone, и anything заменяют их  в вопросительных и отрицательных предложениях. 
Примеры: 
I see somebody near the gate. – я вижу кого-то  возле ворот 
I don’t see anybody there. – я никого там не вижу 
There is something in the basket. – в корзине что-то есть 
Is there anything in the basket? – в корзине есть что-то?
Предложение, в котором есть местоимения no, nothing, nobody, называемые  отрицательными, будет содержать только одно отрицание, т.е. сказуемое будет не в отрицательной, а в утвердительной форме.
Примеры:
Здесь никого нет – there is nobody here 
Я  ничего не знаю – I know nothing 
Никто не приходил – nobody has come
При переводе предложений с русского на английский, содержащих неопределенные  местоимения и их производные, определите сначала какое перед вами предложение: утвердительное, отрицательное или вопросительное, и только потом выполняйте перевод. Производные с every — everybody/everyone — все, каждый и everything — всё — сочетаются с глаголом единственного числа 3го лица:
 Everything is OK. 
Has everyone come? 
В предложении производные местоимения выступают в роли подлежащего или же дополнения: 
Somebody is сalling you. – в данном случае слово «Somebody» является подлежащим — Кто-то вам звонит. 
Do you hear anything? – а в этом предложении является дополнением — Ты слышишь что-нибудь?
	Учебник Б.Е. Китаевича «Английский для моряков»
Урок №10 Производные от some, any, no, every.
Используя правила, выполняем:
[bookmark: _GoBack]Упр. 25 в письменном виде + учим лексику на стр. 115 





